

Aller au match  
uniquement  
avec l'e-ID ?

E-ID Non le 28.09.



Citoyen·ne·s contre la  
nouvelle loi sur l'e-ID

# Des billets de sport uniquement avec l'e-ID ?

Une intervention active au Parlement fédéral demande que, à l'avenir, les billets de sport ne puissent être vendus qu'avec une identification préalable (motion 24.4253).

L'introduction de billets personnalisés, mise en œuvre avec l'e-ID ?

**«Une bonne société numérique n'a pas besoin de surveillance !»**

## Que permet ton NON ?

Tu empêches une identification permanente et insidieuse dans la vie quotidienne. Si l'e-ID est acceptée, tu devras aussi t'identifier sur chaque plateforme de réseaux sociaux ou pour commenter sur les portails d'actualités. Une obligation d'utiliser son vrai nom est également prévue pour WhatsApp, Telegram ou Threema. Et il existe encore de nombreuses autres initiatives allant dans la même direction. Cette loi sur l'e-ID pose la première pierre de ce système – nous devons l'empêcher ! Et ton NON est un signal clair : l'intégrité numérique des personnes doit enfin être suffisamment protégée !

Qui prend la vie privée au sérieux dit NON à cette e-ID.

### NOUS EXIGEONS !

**Une véritable liberté de choix**  
*au lieu de la contrainte*

**Une véritable sobriété des données**

*au lieu d'une collecte excessive*

**Une véritable autodétermination numérique**  
*au lieu de menaces pour nos droits*

**Une E-ID digne de confiance pour nous**  
*pas pour les grandes entreprises et les autorités*

**No le 28.09.**

 [referendum-eid.ch/fr](http://referendum-eid.ch/fr)

